Technologie de pointe, produits et services

Le marché australien de l'informatique promet des débouchés intéressants

Les exportateurs canadiens de matériel et de services informatiques peuvent trouver des débouchés intéressants en Australie, selon un rapport du Consulat général du Canada à Sydney.

Les meilleures possibilités se trouvent actuellement dans les domaines de la conception de logiciels et la fabrication de périphériques pour réseaux et pour communication de données. De plus, on prévoit que la demande visant les services à valeur ajoutée, l'intégration des systèmes et le branchement sur réseau connaîtra une augmentation supérieure à la moyenne.

Le marché australien de matériel et d'accessoires pour le traitement des données se classe huitième à l'échelle mondiale, avec une croissance annuelle de 13 %; il se chiffrait, en 1989, à 11 milliards de dollars.

Par ailleurs, moins de 15 % des compagnies australiennes sont informatisées, ce qui ouvre la porte à d'abondantes possibilités.

Le marché des ordinateurs en Australie se présente comme suit: ordinateurs personnels (43 %); ordinateurs intermédiaires (34 %); et gros ordinateurs (23 %). Actuellement, 12 % des ordinateurs personnels fonctionnent sur un réseau local (LAN) mais ce chiffre devrait atteindre les 38,5 % en 1993. La norme LAN de facto est NOVELL.

Le marché des logiciels en Australie s'évaluait à 924 millions de dollars en 1989 — une augmentation de 16,4 % par rapport à l'année précédente, tandis que les services professionnels avaient augmenté de 19,8 % pour un total de 642 millions de dollars. Les services d'information, quant à eux, étaient évalués à 340 millions de dollars, une augmentation de 10,4 %.

Selon l'industrie, les principales stratégies de vente pour les années 1990 seront les entreprises conjointes; les alliances stratégiques; l'emballage intégré; les services d'appui au consommateur et l'exploitation des crénaux et des marchés spéciaux.

Pour plus de renseignements sur les

débouches qu'offre ce marché en Australie, communiquer avec Brian Cox, Canadian Consulate General, 8th Floor, A.M.P. Centre, 50 Bridge Street, Sydney, New South Wales, Australia 2000. Tél.: (011-61-2) 231-7022. Télex: (Code de destination 71) 20600. Télécopieur: (011-61-2) 223-4230.

Transports, éequipements et services

Exposition aérospatiale en Angleterre

Farnborough — Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AE-CEC) participera à l'Exposition aérospatiale internationale de Farnborough (Farnborough international Aerospace Exhibition) prévue dans cette ville anglaise du 2 au 9 septembre 1990. Et, pour la première fois, AECEC présentera un kiosque d'information, qui fera partie du Pavillon de l'industrie canadienne.

A cette fin, nos entreprises sont invitées à fournir des documents et des catalogues qui seront présentés à ce kiosque.

En outre, AECEC appuie l'Association des industries aérospatiales du Canada (AIAC) au moyen d'un tout nouveau "PDME d'association" (Programme de développement des marchés d'exportation), conçu pour les entreprises canadiennes plutôt modestes qui veulent exposer leurs produits sous les auspices d'un groupe de "Fournisseurs industriels spécialisés" (FIS). Ce nouveau genre de PDME serait la première démarche tentée par AECEC pour accroître la participation de nos associations industrielles à des programmes de commercialisation internationale.

En s'associant et en partageant l'espace d'un kiosque, les entreprises du groupe FIS peuvent présenter leurs produits à quelque 350 000 visiteurs pour un coût bien inférieur à la location d'un espace d'exposition individuel. L'AIAC compte sur la participation, à titre de Fournissseurs industriels spécialisés, de 18 petites firmes canadiennes de haute technologie.

Placée sous le parrainage de la Society of British Aerospace Companies, l'Exposition — l'une des plus impor-

tantes du monde pour les équipements aérospatiaux et militaires — a lieu tous les deux ans depuis quarante ans (en alternance avec le Salon de l'aéronautique de Paris). Plus de 60 entreprises canadiennes ont participé à l'Exposition de 1988, et la représentation canadienne sera tout aussi importante en 1990.

Pour obtenir d'autres renseignements sur l'Exposition aérospatiale ou pour envoyer documents et catalogues, communiquer, à l'AECEC, avec: Brian Hood, Direction de l'aérospatiale, de la marine et des produits de défense (TDA); tél.: (613) 992-9094; ou, au même ministère, avec: Louise Cameron, Direction de l'expansion du commerce en Europe — Foires et missions commerciales (RWTF); tél.: (613) 996-3607.

Participation à la plus prestigieuse exposition aéronautique du monde

Le Bourget — Le Salon de l'aéronatuique de Paris (SAP) — la plus grande et la plus prestigieuse du monde dans le domaine de l'aviation — aura lieu au Bourget, du 13 au 23 juin 1991. Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) est déjà en train de préparer des trousses de documents pour les expédier cet été aux entreprises invitées!

Le Salon de dix jours est l'événement par excellence auquel nos firmes "doivent" participer et profiter ainsi de la présence de plus de 147 000 professionnels qui viendront du monde entier.

Depuis 1965, le Canada participe à cetévénement—organisé tous les deux ans en alternance avec l'Exposition aérospatiale internationale de Farnborough (voir l'article ci-dessus) — en présentant un pavillon et un chalet du plus haut intérêt.

En 1989, à la précédente exposition du Bourget, 47 sociétés et 3 provinces canadiennes étaient représentées. Pour la durée de l'événement, ces participants ont fait état d'un chiffre de ventes de plus d'1,2 milliard de dollars!

Pour participer à cet événement, communiquer, à l'AECEC, Direction de l'expansion commerciale en Europe (RWTF), avec: Michel Samson au (613) 996-5555 ou avec Louise Cameron au (613) 996-3607.